



**Nos enfants ne sont pas comme les autres  
Mais comme les autres ce sont des enfants !**

**L'association charlotte aux couettes a été créée dans le but de financer les aménagements nécessaires au quotidien de Charlotte, de son frère Arthur et de leur cousine Juliette.**

**Ces enfants sont atteints d'une maladie rare touchant spécifiquement le gène SLC25A22 et causant un polyhandicap lourd.**

**Changeons  
notre regard  
sur le handicap**

**Nos enfants ont  
des besoins  
spécifiques,  
aidez nous !!!**



**Retrouvez nos actions sur notre facebook**

**Vous pouvez nous soutenir dans nos projets :**

**04.67.54.97.90 / [assoscharlotteauxcouettes@gmail.com](mailto:assoscharlotteauxcouettes@gmail.com)**

